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Zitat von CMMChris

Möglich dass du nativen NVRAM nutzen konntest, dies aber nicht mehr möglich ist
wenn die Karte drin steckt weil dann nicht mehr genügend freier Speicher für die
Allocation vorhanden ist.

Wie sieht es denn in /drivers/UEFI bei dir aus?
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